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Une fête plébiscitée, hier, pour 
découvrir la ville autrement 

Ils étaient nombreux, petits et grands, à avoir enfourché leur bicyclette pour participer, hier matin, sur ta promenade 
des Anglais désertée de tous véhicules pollueurs, à la fête « tous à vélo ». (Photos Philippe Bertini 

Imaginez la promenade ides 
Anglais sans voitures, ni 
scooters, ni bus. Sans vapeurs 
de gaz carbonique qui vous 
titillent les narines, sans 
pétarades qui agressent vos 
tympans... Pour découvrir ce 
visage insolite d'une Prom' 
écolo et apaisée, il fallait être de 
la fête « tous à vélo.». 
Et ils étaient nombreux, les 
adeptes de la « petite reine », à 
s'élancer, hier matin, en groupes 
ou en familles, sur les couloirs 
de circulation vidés de tout 
trafic. Pour une 

échappée belle à travers la ville, 
en toute sécurité. 
Le long du chantier du 
tram 
Participant à cette l le édition 
nationale, la municipalité, en 
partenariat avec l'association 
Viva 06 ont bien fait les choses. 
Avec l'organisation d'un village 
au sein duquel les participants à 
cette fête du vélo pouvaient être 
équipés des pieds à la tète, 
gratuitement. 
Avec prêts de bicyclettes, assurés 
par la société 

« Vinci Park », partenaire de 
cette opération, gilets 
fluorescents, casquettes au logo 
« tous à vélo » et bouquet de 
fleurs pour les mamans, fête des 
mères oblige! 
Cela avant de prendre le départ, 
à 9h30 précises pour suivre le 
peloton emmené par Jacques 
Peyrat, sénateur-maire de Nice, 
dans un parcours de 7 km 
sécurisé. L'itinéraire? Une 
grande boucle, le long du 
chantier du tram, qui partait du 
théâtre de Verdure; remontait 
place Gari 

baldi, le Port, jusqu'à la place 
Saint-Roch, pour revenir à la 
case départ. Malgré la Fête des 
mères et le départ de cette 
rancio à vélo un peu trop 
matinal - les autres villes l'ont 
programmé à 10 heures - cette 
11ème édition « tous à vélo » a 
atteint ses objectifs 
transformer cet événement en 
une fête familiale et sportive 
tout en incitant les Niçois à 
renouer avec la pratique du vélo, 
comme mode de déplacement 
non polluant. 

Une super idée 
Patricia Franzes 
mère de famille 

a La fête du vélo? Une super idée » 
tâche avec enthousiasme, Patricia, 
cette jeune mère de famille, venue 
avec enfants, amis et voisins. a Cela 
nous permet d'aller jusqu'à 
Saint-Roch, sans croise de voitures. 
D'ailleurs, il faudrait multiplier ce 
genre d'initiatives. Ouvrir un peu plus 
les rues de la ville aux vélos. Si tes 
pistes cyclables existent, elles restent 
très dangereuses. Parce que nous 
pédalons aux côtés de bus! Il faudrait 
aménager de vraies pistes balisées et 
totalement indépendantes. » 

« Les week-ends, 
je fais du vélo » 
Roger Bianchi-Sala 
garagiste 

u Tous les samedis et dimanches, je 
fais du vélo. Où? Sur la piste cyclable, 
aménagée le long de la Promenade des 
Anglais. Depuis son prolongement 
jusqu'à l'aéroport, cela fait un beau 
circuit que j'effectue deux à trois fois. 
Histoire de bien me dépenser. Seul 
point noir? La vitesse excessive de 
certains cyclistes, lorsque la piste 
rejoint le trottoir. Pour cohabiter en 
toute sérénité avec les piétons, il 
faudrait qu'ils lèvent un peu le pied. s> 


